



PREMIER FORUM INTERNATIONAL SUR LES INNOVATIONS EN SANTE ET DEVELOPPEMENT DE DAKAR (FIISDDAK) EN CONCOMITANCE AVEC LE 7ème SISDAK MEDICAL EXPO

FIRST INTERNATIONAL FORUM ON INNOVATION IN HEALTH AND DEVELOPMENT, DAKAR (FIISDDAK) ORGANIZED IN CONJUNCTION WITH THE 7th SISDAK MEDICAL EXPO

DATE : 22-25 JUILLET 2015

THEME PRINCIPAL :

SANTE, DIVIDENDE DEMOGRAPHIQUE ET EMERGENCE ECONOMIQUE

«Les leviers pour accélérer la réalisation du dividende démographique dans la région»

PRINCIPAL TOPIC :

“HEALTH, DEMOGRAPHIC DIVIDEND AND ECONOMIC EMERGENCE”

“The levers to accelerate the achievement of the demographic dividend in the region”

SOUS-THEMES :

1. Planification Familiale et Transition Démographique;
2. Innovations en santé de la mère, du nouveau-né et de l'enfant ;
3. Impacts de l'éducation et du maintien des filles à l'école sur la santé;
4. Incidence socio-économique des maladies non-transmissibles émergentes;
5. Création d'emplois, employabilité des jeunes, gouvernance et genre.

SUB-TOPICS :

1. Family Planning and Demographic Transition;
2. Innovations in maternal, newborn and child health;
4. Socio-Economic impact of emerging non-communicable diseases;
3. Health impacts of girl's education and retention in school;
4. Jobs creation, employability of youth, good governance and gender..

Compte tenu de son caractère national et régional voire international, ce Forum est organisé sous l'égide du Ministère de la Santé et de l'Action Sociale (MSAS) et des autres partenaires cités en annexe et est placé sous le parrainage permanent de l'Organisation Ouest Africaine de la Santé (OOAS).

Given its national and regional even international nature, this Forum is organized under the aegis of the Ministry of Health and Social Action (MSAS) and is placed under the sponsorship of the West African Health Organization (WAHO) and other partners listed in the annex.

